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Сегодня наша задача – обсудить пути развития контента как одной из составных частей
перехода на цифровое вещание, сказала заместитель министра культуры, информации
и туризма КР Айнура Темирбекова 15 мая на круглом столе «Пути развития контента
цифрового телерадиовещания в КР».

      

По ее словам, развитие контента – это зона ответственности Министерства культуры,
информации и туризма.

  

«Мы сегодня уже утверждаем резолюцию, где обозначено, каким образом государство
должно строить диалог с профессиональным сообществом, чтобы в итоге производство
национального аудиовизуального продукта отвечало интересам зрителей в первую
очередь», — подчеркнула Темирбекова.

  

Она отметила, что сегодня собрались представители профессионального сообщества, в
частности продакшн-студий, телерадиокомпаний и медиаэксперты.

  

«Сегодня пойдет речь о пути развития продакшн-индустрии. Что нужно сделать, чтобы
насытить телевизионный эфир качественными отечественными программами и
передачами? Профессиональные участники скажут свое мнение, международные
организации отметят, чем смогут помочь. Госорганы выражают готовность сотрудничать
со всеми», — сказала замминистра.

  

Она добавила, что вопросы о развитии контента в рамках перехода на цифровое
вещание идут параллельно с разработкой концепция государственной информационной
политики.
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